



# C O R A I L

En interrogeant le rapport de l'artificiel au naturel et en utilisant la rémanence d'une architecture biomimétique, nous acceptons et anticipons le risque inondation. Faire l'expérience d'un nouveau mode d'habiter, inviter à interagir avec le lieu et les personnes qui le parcourent, telles sont les intentions du projet.  
Une structure de corail hybride en constante évolution se transforme en végétation luxuriante. On se promène dans cet archipel qui propose un nouvel usage, celui de s'y arrêter à l'abri du tumulte de la ville, dans un moment de rêverie et de contemplation.

incorporation de substrat dans les embranchements des coraux

